



CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT DU CAMEROUN

DÉCISION N° **26-00461** /D/CAA/DAG/SDAAB/SM/NEJ DU **14 SEPT 2026**
PORTANT ATTRIBUTION DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°26-00181/AONO/CAA/CIPM/2026 DU 29 MAI 2026 RELATIF À LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION DES SERVEURS ET BAIE DE STOCKAGE À LA CAISSE AUTONOME D'AMORTISSEMENT (CAA).

Le Directeur Général de la Caisse Autonome d'Amortissement,

- Vu la constitution ;
- Vu la loi n°2017/010 du 12 juillet 2017 portant statut général des Etablissements publics ;
- Vu la loi n°2018/011 du 11 juillet 2018 portant code de transparence de de bonne gouvernance dans la gestion des finances publiques du Cameroun ;
- Vu le décret n°2018/012 du 11 juillet 2018 portant régime financier de l'Etat et des autres entités publiques ;
- Vu le décret N° 85/1176 du 28 août 1985 Créant et organisant la Caisse Autonome d'Amortissement ;
- Vu le décret N° 2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics ;
- Vu le décret N° 2019/033 du 24 janvier 2019 portant réorganisation de la Caisse Autonome d'Amortissement ;
- Vu le décret N° 2023/045 du 30 janvier 2023 portant nomination du Directeur Général de la Caisse Autonome d'Amortissement ;
- Vu l'Appel d'Offres National Ouvert N°26-00181/AONO/CAA/CIPM/2026 du 29 mai 2026 relatif à la fourniture et l'installation des serveurs et baie de stockage à la Caisse Autonome d'Amortissement (CAA) ;

Considérant les nécessités de services,

DÉCIDE :

Article 1^{er} : Les **ETS W-S-C**, Tél. : **695888893** ; B.P. : **Yaoundé**, ont été désignés adjudicataire de l'Appel d'Offres National Ouvert N°26-00181/AONO/CAA/CIPM/2026 du 29 mai 2026 relatif à la fourniture et l'installation des serveurs et baie de stockage à la Caisse Autonome d'Amortissement (CAA), pour un montant **soixante-dix millions trois cent cinquante-sept mille cinq cents (70 357 500) Francs CFA Toutes Taxes Comprises** et un délai d'exécution de **quatre-vingt-dix (90) jours**.

Article 2 : Le Directeur Général des **ETS W-S-C** est invité à se présenter au Service des Marchés de la Caisse Autonome d'Amortissement, au niveau -1 ; porte S1.06 de son immeuble siège, sis au Boulevard du 20 mai à Yaoundé, pour la suite de la procédure y relative.

Article 3 : La présente Décision sera enregistrée et communiquée partout où besoin sera./-

Copie : ARMP.



14 SEPT 2026

Page 1 sur 1



14 SEPT 2026

Mindful of	the constitution;
Mindful of	law No. 2017/010 of 12 July 2017 to lay down the general rules and regulations governing public establishments;
Mindful of	law No. 2018/011 of 11 July 2018 to lay down the Cameroon Code of Transparency and Good Governance in public finance management;
Mindful of	Decree No. 2018/012 of 11 July 2018 relating to the fiscal regime of the State and other public entities;
Mindful of	Decree No. 85/1176 of 28 August 1985 creating and organising the Autonomous Sinking Fund;
Mindful of	Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 relating to Public Contracts;
Mindful of	Decree No. 2019/033 of 24 January 2019 reorganising the Autonomous Sinking Fund;
Mindful of	Decree No. 2023/045 of 30 January 2023 to appoint the Director-General of the Autonomous Sinking Fund;
Mindful of	the open national invitation to tender No. 26-00181/AONO/CAA/CIPM/2026 of 29 May 2026 for the supply and installation of servers and storage equipment at the Autonomous Sinking Fund (CAA);

Considering the service requirements,

Article 1: The company **ETS W-S-C, Tel.: 695888893; Po. Box: 667 Yaoundé**, has been awarded the contract following the Open national invitation to tender No. 26-00181/AONO/CAA/CIPM/2026 of 29 May 2026 for the supply and installation of servers and storage equipment at the Autonomous Sinking Fund (CAA), for an amount of **CFA Francs seventy million three hundred and fifty-seven thousand five hundred (70 357 500), All Taxes Included** and an execution period of **Ninety (90) calendar days**.

Article 2: The Director General of **ETS W-S-C** is requested to report to the Procurement Service, located at Floor -1; Door No. S1.06 of the CAA headquarters' building, 20th May Boulevard, Yaoundé, to proceed with the relevant procedure.

Article 3: This decision shall be registered, published and communicated wherever need be./-

Copies to:

ARMF.



Yaoundé, on

74 SEPT 2026

Page 1 of 1